

## Acta de la reunión del 23 de abril de 2015 de la Comisión de Calidad del Máster Universitario en Ingeniería Biomédica

Fecha: 23.04.2014	Lugar: Escuela de Ingenierías Industriales	
Comienza a las: 12,30 h.	Finaliza a las: 13,30 h.	Duración: 60 minutos
Asistentes: Relacionados en el Anexo I.		

### Orden del día:

1. Informe del Coordinador.

Informa D. Blas Vinagre de la reunión mantenida con el Rector y Vicerrector sobre la implantación de nuevo de la docencia del MUIBM el curso 2015-2016.

En dicha reunión se aprobó ofertar de nuevo el máster con el mismo formato.

Puede funcionar con 10 estudiantes, pero sería bueno conseguir 18 ó 20 inscritos.

Se asumen el número máximo de 15 alumnos. Esto se intentará modificar en la Memoria del Título por parte del Responsable de Calidad de la Escuela de Ingenierías Industriales.

El Vicerrector de Planificación Académica se comprometió a mantener una reunión con los responsables del Centro de Cirugía de Mínima Invasión y el Hospital Clínico Veterinario, para que colaboren en los siguientes aspectos: impartición de temas o seminarios, impartir prácticas de las asignatura del tercer cuatrimestre junto con los servicios del Hospital Infanta Cristina y Perpetuo Socorro de Badajoz, acoger estudiantes para prácticas externas y dirigir trabajos Fin de Máster.

Informa también de la disposición de una mayor implicación por parte de los Decanos de los Centros implicados en la docencia.

Se sometió a debate la pertinencia de informar sobre el Máster en la web de los tres centros implicados (Facultades de Ciencias, Medicina y Escuela de Ingenierías Industriales), en donde iría información relativa a la duración del mismo, título de las asignaturas, especialidades, convenios de colaboración y trabajos fin de máster desarrollados por alumnos de cursos anteriores. Esta información sería conveniente que en los diferentes Centros se les explicase a los alumnos de último curso de Grados.

También se acordó realizar un cartel informativo para los diferentes Centros y para los responsables de docencia de los Hospitales de la Comunidad Autónoma.

El Coordinador sugirió la realización de la Jornada de Ingeniería Biomédica a desarrollar en la segunda semana de septiembre. A esta jornada se intentaría invitar a: alumnos del máster que actualmente están desarrollando diferentes líneas de investigación con diferentes empresas, a empresas que mantienen convenios con la Uex: Telefónica, Braun Surgical, Medtronic, Cicom, o Centro de Tecnificación del Deporte Paralímpico, para que pudieran aportar aspectos de ingeniería de diferentes equipos médicos. A esta jornada se invitaría a alumnos de último curso de grado, Director General de Universidad, Gerente del SES y Directores de Hospitales.



2. Comienzo del curso 2015-2016.

Se habló de la posibilidad de impartir la asignatura Introducción a la Ingeniería Biomédica de primer cuatrimestre un día a la semana en la EU11, lo cual redundaría en la calidad de la misma. Ello podría permitir que las clases de las asignaturas correspondiente a la materia Fundamentos Biomédicos de la Ingeniería Biomédica, se impartan en el Seminario de Anatomía Humana de la Facultad de Medicina los restantes cuatro días de la semana. Para programar la docencia del primer cuatrimestre del curso 2015-2016 se convocará a los Coordinadores de las asignaturas. Reunión que probablemente será la semana del 15 al 19 de junio.

Finalmente D. Juan Manuel Carrillo, responsable de calidad de la EU11, informó de la obligatoriedad de realizar el Informe Anual para la autoevaluación, con miras a la acreditación del título. Para ello pidió la colaboración de los miembros de la Comisión de Calidad y quedó en enviar un correo a todos los agentes implicados en el MUIBM.

No habiendo más asuntos que tratar, el presidente de la comisión da por finalizada la reunión siendo las 13:30 h.

D. Blas Vinagre Jara  
Presidente de la Comisión



D. Domingo Macías Rodríguez  
Secretario de la Comisión



## **Anexo I: Relación de Asistentes a la reunión**

### **Miembros de la comisión pertenecientes al PDI:**

Blas Vinagre Jara

Domingo Macías Rodríguez

Rosa Hernández Domenech

Gervasio Martín Partido

María Luisa González Martín

### **Invitados, con voz pero sin voto:**

Pablo Carmona del Barco. Subdirector de Ordenación Docente.

Juan Manuel Carrillo Calleja. Responsable del Sistema de Garantía de Calidad.